

# JOSE CARBAJAL (El Sabalero)

*Sus canciones le hablan al pueblo;  
por eso, lo aclaman en todas partes*

Junto al Torino. (Que todavía no es suyo. Pero que si sigue así, no tardará en serlo, ¿verdad?)



lo que siente y que llevará muy pronto sus canciones por otros países donde le brindarán los mismos aplausos que en su patria; es que sus canciones hablan un idioma que a todos seducen.

Nos citamos en el Hotel Crillón, donde llegó con su representante. Conversamos mucho y con entusiasmo. Me habló de sus proyectos y también de cómo logró destacarse cuando, hace apenas dos años, intervino en un concurso que, en la ciudad de Colonia, realizaba la emisora Real de San Carlos. Ganó y, con esa clasificación, adelantó muchísimo en su camino artístico. Lo demás... fue fácil porque sus canciones gustan, sus discos se venden por miles y todas sus presentaciones son un éxito tras otro.

Carbajal está muy interesado en saber algo de su futuro. Me tiende entonces sus manos. Sus líneas dicen de triunfos. Aunque con notorios altibajos en lo que se refiere a su vida privada. Su manera de ser, lo hará sufrir en muchas oportunidades; pero cuenta con signos de mucha suerte la que, a menudo estará

En el Bar del Crillón se desarrolla el reportaje. Una añeja matiza el grato momento de todos.

En Juan Lacaze —hace ya veintiséis años— nació nuestro "Sabalero". Fue un ocho de diciembre (Día de las Playas). Desde chico, la vida fue dura para con él. De ahí que se fue haciendo "a golpes". De familia humilde, enfrentó a la vida con valor. Trabajando, desde pequeño, en muchas cosas distintas. Le agradaba, eso sí, estar siempre cerca del río y dedicar largo tiempo a pescar. De ahí, su mote: "El Sabalero". En las orillas de los arroyos, le cantaba a los pájaros, a los montes, a la Naturaleza y, en sus improvisadas canciones, decía las cosas que sentía en lo más profundo de su corazón. Ahora, ya triunfador, dice las mismas cosas con sencillez, con palabras fáciles que van narrando etapas de su vida. El público las escucha y se emociona. Y, con sus aplausos, lo va llevando hacia la meta soñada por este muchacho bueno.

Como antes, como ahora —y ojalá como siempre— con esa humildad que nace en su sonrisa un poco tímida en principio para tomar confianza después, así es José Carbajal. Un muchacho uruguayo que canta



# PREPARA SUS VALIJAS...

**Estampa  
de un  
hombre  
humilde que  
ha logrado  
escalar  
muy alto  
con sus  
creaciones  
folklóricas.**

de su parte. Sus años de mejores triunfos serán los próximos.

Pertenece al signo zodiacal Sagitario. Por lo tanto, quien le gobierna es su planeta Júpiter.

Su metal es el estaño. Piedra de nacimiento, turquesa. Su color astrológico es el azul. Su mejor día en la semana, es el jueves. Su signo tiene una mayor afinidad con las personas de Aries, Leo, Libra y Acuario. Su número favorable es el tres. Se aconseja viajar o iniciar empresas difíciles en ese día de cada mes en que la suerte lo ayudará en mucho.

Este año será un año importante en su vida. ¿Los mejores meses para su éxito? Junio y julio.

Nuestro fotógrafo, Sr. Bolívar, termina de sacar las notas gráficas y llega el momento de despedirnos de este joven y tan meritorio valor nuestro. Un apretón de manos un hasta pronto y los saludos de "El Sabalero" para nuestros lectores.

**Una Nota de:  
NATHAN YUN**

**Un instante para la meditación. "Se aconseja viajar o iniciar empresas difíciles un día tres".**

